

Pasa la cuenta pública del IEQ, del 2005

Noticias

La LIV Legislatura aprobó ayer la Cuenta pública del Instituto Electoral de Querétaro, correspondiente al segundo semestre de 2005, considerándola correcta, de acuerdo a los principios de Contabilidad, anunció el director general de este organismo ciudadano, Jorge Vidal Concha, al rendir su informe mensual ante el Consejo General del IEQ.

En dicho documento destacó que el pasado 25 de agosto acudió a la empresa Formas Inteligentes S.A. de C.V. ubicada en Ecatepec, Estado de México, para verificar la destrucción de las placas y bobinas utilizadas para la elaboración de la documentación electoral utilizada en la jornada del 2 de julio.

También dio cuenta de la visita que realizó al estado de Chiapas a fin de observar el desarrollo de la elección para gobernador y conocer los trabajos del Instituto Electoral de esa entidad federativa en las etapas posteriores al día de la elección (20 de agosto).

Pleitean ya diputados por la mesa directiva

Mayorito en junta preparatoria de la LV Legislatura estatal...

POR LUIS MONTES DE OCA
Noticias

La Comisión Permanente de la LV Legislatura del Estado vivió ayer un tormento, una tromba de dos horas y media, con dos recessos, gritos, alegatos y la elección de una mesa directiva, en un ambiente donde reinó la algarabía y salieron a relucir los articularios, donde el PAN dio su primer mayorito y donde a fin de cuentas la oposición se retiró porque estuvo de acuerdo, con la "política chicharronera" como expresó el diputado electo Marco Antonio León Hernández.

Presidida por el diputado Edmundo Guajardo Treviño y los diputados Ricardo Ortega Pacheco, vicepresidente; Raquel Jiménez Cerrillo, primer secretario y Fernando Orozco Vega, segundo secretario, la comisión se vio rebasada desde el inicio, cuando el diputado convergente (León Hernández), solicitó se les "instruyera" del por qué les entregaban

una credencial oficial a la que le faltaba una firma, lo cual incomodó al presidente de la permanente, pero medio salvaron al paso.

En un ánimo de abreviar, la permanente distribuyó una boleta a cada uno de los 23 diputados presentes —porque el perredista Martín Mendoza Villa, tuvo su primer fallo en esta Junta Preparatoria y Eric Salas llegó 40 minutos después— para que votaran para la elección de la mesa directiva, acto que fue interrumpido por el priista Jaime Escobedo, quien solicitó se diera un receso para que pudieran acordar, lo cual fue denegado por el presidente del a permanente en principio, aunque después se dieron cinco minutos que se convirtieron en 15.

Una vez que se reinstalaron, se propuso por parte de la Permanente otro receso, para que la permanente y los coordinadores parlamentarios se reunieran y llegaran a un acuerdo, pero surgió otro problema, ya que la perredista Carmen Consolación González Loyola Pérez,

no se había registrado como coordinadora parlamentaria, aduciendo que tenía como fecha límite para hacerlo hasta el 26 de septiembre.

Aunado a esto, decidieron que la reunión fuera privada por lo que cerraron la puerta dejando fuera a los medios que en vano trataron de entrar.

Luego de unos 20 minutos, regresaron al salón y ahí el diputado Edmundo Guajardo Treviño, manifestó que habiendo una solicitud para que el receso fuera indefinido y estando empatado a dos votos, él como presidente de la permanente tenía la facultad de votar y por tanto seguiría el proceso para la elección de la mesa directiva, lo que generó que ocho de los diputados de la oposición, incluyendo al del PANAL, Oscar Rodríguez Cervantes, se retiraran de la Primera Junta Preparatoria y ofrecieran una conferencia de prensa para manifestar que se estaba cometiendo una irregularidad, un ilícito que podría derivar en Juicio Político por usurpación de funciones.

Nos van a acusar de cachirules: M. A. León

POR LUIS MONTES DE OCA
Noticias

Nos están dando una credencial inválida y nos van a acusar de cachirules, vociferaba el diputado convergente Marco Antonio León Hernández, al abandonar la Primera Junta Preparatoria de la LV Legislatura, en tanto que, guardando hasta donde le fue posible la compostura precisó en un primer momento: "es un documento sin valor, están entregando una credencial desechar que ya perdió su vigencia".

Precisó que no se trataba de formar grupos de oposición, pero que estaban en contra de la política "chicharronera" que quiere implantar el PAN y que sig-

nifica "sólo mis chicharrones truean", mientras que nuestras posturas de consensos y acuerdos, pero ellos quieren imponer de manera autoritaria y violenta la mesa directiva y no estamos de acuerdo con quienes pretenden encarcelar.

Hay que revisar, dijo en los pasillos de la Casa Mota, como vienen las Comisiones, los períodos de la Mesa Directiva, de la Junta de Concertación, como va a ser todo el funcionamiento de la LV Legislatura en cuanto a los funcionarios de las diferentes áreas y en eso el PAN asevera que todavía no se ponen de acuerdo, que tienen problemas internos y por ello no se puede elegir en este momento a la Mesa Directiva.



FERNANDO CORREA Mota.

SERGIO Villaseñor,

EDMUNDO Jiménez.

SERGIO Chufani.

Coinciden los queretanos: se lastimó institución presidencial

Con diversos matices se lamenta la toma de tribuna

Noticias

El Secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, lamentó la actitud asumida por un grupo de legisladores que tomaron la tribuna del H. Congreso de la Unión el martes para la lectura del 6º Informe de Gobierno por parte del Presidente de la República, Vicente Fox Quesada.

Asimismo, hizo un amplio reconocimiento al Presidente de la República, en el sentido de que, en estricto apego a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, acudió al recinto legislativo para hacer entrega del documento que contiene el informe correspondiente y que será motivo de glosa en días próximos.

CARLOS ROJANO

José Carlos Rojano Ezquivel, catedrático de la UAQ y experto en derecho internacional, afirmó que el impedir al Presidente rendir su Informe, constituyó una falta de respeto a la institución presidencial. Dijo que si bien es cierto que con la entrega del informe cumple con el precepto constitucional, "la investidura presidencial fue lastimada y el Congreso por algunos de sus miembros, lesionan la propia

institución del Legislativo". Agregó que ahora lo importante es ver qué va a suceder.

FERNANDO CORREA

Para Fernando Correa Mota, presidente nacional de la NIERM, no hubo nada sorprendente. "Quien siempre triunfa, recoge tempestades, y quien siempre tempestades cosecha huracanes. Pidió recordar a Vicente Fox cuando hacia moña del entonces presidente Carlos Salinas, cuando como Congresista hacia lo que se le daba la gana. "Creo que está pagando todo lo que debe". Dijo que "es la primera vez que veo a un PRD ejerciendo su fuerza cuando siempre lo habían ninguneado", y a continuación: "Bien por el PRD, pero mal para México". Lo anterior, porque el mensaje al mundo no es bueno: "es el de un México enfrentado con problemas y disturbios, que retrata su futuro muchos años". Agregó que lo ocurrido en el Congreso de la Unión, ejemplifica lo que será cuando tengamos al Presidente Felipe Calderón, "cuando le cobren el fraude electoral".

VÍCTOR AMIEVA

Víctor Manuel Amieva Pérez, ex presidente del Club de Industriales,

dijo que los hechos son tristes por el nivel que guarda la Legislatura, pues es una muestra de falta de cordura. Del presidente dijo que asumió una actitud prevacuada, pues "si entraba al salón alguien habría podido faltarle al respeto y provocar un zafarrancho, que es lo que buscan las personas, si se les pudiese llamar así, del PRD". Planteó que urge que el Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal rinda su veredicto, el cual debe ser respetado, "y a quienes actúan como horas salvajes se les debe aplicar todo el peso de la ley".

ROGELIO LEDESMA

Rogelio Ledesma Torres, presidente de la Asociación Mexicana de Promotores Inmobiliarios, afirmó que los hechos causan consternación. Dijo que "estábamos acostumbrados al mensaje, al informe sobre la situación pública, y ahora hay incertidumbre".

ENRIQUE TIRADO

Enrique Tirado Tirado, Consultor Fiscal, calificó como lamentable la situación, pues no es la forma de hacer valer cuáles son los derechos que se pudiera tener. Dijo que hay cauces y formas para mostrar las diferencias, pero no los retrocesos que presentiamos. Reconoció que hay una crisis política, que lamentablemente afecta a todos los mexicanos, y que los

empresarios esperan estabilidad política, también en el interior de la república. Genera inquietud que se mantenga el conflicto en Oaxaca, y que a dos meses de las elecciones no hay resultado para la presidencial.

SERGIO VILLASEÑOR

Sergio Villaseñor, presidente de la CANACINTRA, se pronunció por la aplicación de la ley. Cuestionó que los legisladores se burlen de la ley y dijo que se debe actuar pues la democracia tiene límites. "Que el Trife de el resultado y punto". Se pronunció porque se corrija todo lo que se haga fuera de la ley.

JIMÉNEZ SUSO

El presidente de la Coparmex, Edmundo Jiménez Suso, afirmó que el presidente de la República Vicente Fox Quesada, actuó con responsabilidad y prudencia, "cumplió con acudir a la máxima tribuna de los mexicanos y entregó su Informe, pudo decidir entrar, pero actuó de forma correcta, evitó un enfrentamiento".

Afirmó que la actitud que tomaron los representantes del PRD (Partido de la Revolución Democrática), fue una muestra más de la inmadurez política que han evidenciado en este proceso de elecciones y es una intransigencia más para cerrar el paso a la democracia que tanto dicen defender".

Justifica PAN a Alcaldes incumplidos

El líder estatal de este partido, dijo que los presidentes municipales de Cadereyta y Ezequiel Montes, hicieron un buen trabajo, a pesar de que el Congreso opina lo contrario

Cadereyta de Montes

Jorge Espitia

Los presidentes municipales panistas de Cadereyta de Montes, Mario Vázquez Morán y de Ezequiel Montes, Gilberto Carlos Montes García, merecen la plena confianza de la dirigencia estatal del PAN, declaró Rafael Puga Tovar, presidente del comité directivo estatal de este instituto político.

Acción Nacional, afirmó su dirigente, tiene en ambos presidentes municipales a dignos miembros activos que con su trabajo acreditan el principio fundamental de toda administración pública de extracción panista, a pesar de las observaciones negativas en la administración, que el Congreso local emitió en la revisión de las cuentas públicas.

Sin embargo advirtió el dirigente estatal del PAN, que este instituto político vigila minuciosamente que todos sus miembros activos que ejercen algún cargo público, lo hagan con pulcritud, y no descartó la posibilidad de que en caso de que se registren algunas irregularidades deberán ser sancionados.

"Yo considero que son gente honesta, que es gente trabajadora, vamos bien, los resultados de su administración en términos de la auditoría que el poder legislativo, vía la contaduría mayor de hacienda les realice, vemos si son ellos, si son algunas autoridades menores, de que tamaño son las irregularidades, yo en principio tengo plena confianza en ellos dos".

Puga Tovar advirtió que sean de la afiliación que fueren, la responsabilidad de cualquier funcionario es cuidar el dinero que no es de ellos.

Para el caso particular de los servidores públicos del PAN que las comisiones de honor y justicia, y orden estarán muy atentas para castigar cualquier conducta nociva para esta institución política.

Búscará dignificar figura de diputado

Con trabajo buscarán un cambio en la perspectiva de la sociedad, después de que la 54 legislatura deja importantes rezagos en materia de iniciativas

Huimilpan

Eduardo Rea

Antonio Aguilar Landaverde, diputado local electo del PRI, afirmó que después de que la 54 legislatura deja una gran cantidad de iniciativas de ley pendientes, buscarán dignificar la figura del diputado con trabajo.

En este renglón refirió que después de las críticas que recibieron de esta manera afrontarán su papel como diputado: "Estamos trabajando para darle a la figura del diputado el lugar que se merece, pero sobre todo hacerlo con trabajo dignificar la figura del diputado".

Para Aguilar Landaverde, además de el rezago en las cuentas públicas, para él uno de los documentos más importantes que se quedan en el tintero es la Reforma del Estado, iniciativa que de la misma forma abordarán.

"Y si viene cierto lo que dices habrán de quedarse iniciativas pendientes muy importantes y en ese podríamos señalar la reforma del estado que es uno de los documentos más importantes en el que habremos que trabajar".

Tras el anuncio de los colaboradores de Rivadeneyra

Da PAN espaldarazo a gabinete de Alcalde



Guillermo Vega Guerrero, líder del PAN en SJR.

El líder del blanquiazul en San Juan del Río, dijo que los colores quedan atrás cuando la capacidad de los sanjuanenses trabaja en beneficio de todos

San Juan del Río

Guillermo Contreras

El gabinete recién conformado en San Juan del Río, es una clara muestra de que la visión de Acción Nacional, no es la de repartir un pastel entre los integrantes de su partido, cuando se llega al poder", manifestó el presidente del comité municipal del blanquiazul Guillermo Vega Guerrero, quien avaló la decisión del presidente electo, de considerar a gente de otros partidos políticos, para que trabajen como funcionarios de primer nivel.

Haciendo especial énfasis en Martín Tejada Sincio, quien será el próximo Secretario de Obras Públicas, y ex dirigente de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), Sector adherente al Tricolor, el líder panista aseguró que la administración no tendrá colores. El dirigente político reiteró la postura del próximo Alcalde, al decir que los perfiles fueron tomados en cuenta por la experiencia y aportaciones que pueden ofrecer al pueblo de San Juan del Río, conformando una administración plural que vele por el desarrollo municipal y no por el de un partido político.

Asimismo dijo que al interior del blanquiazul, existen destacados cuadros que fueron y serán considerados para el próximo gobierno; sin embargo reiteró que la decisión final será tomada por Jorge Rivadeneyra Díaz.

"Damos nuestro apoyo, absoluto y rotundo, al nombramiento de estos funcionarios que acaba de enunciar el presidente electo, de parte del Partido Acción Nacional (PAN), del cual resultó candidato y ahora ya presidente".

"Es indudable el hecho de que estamos relacionados desde un origen y en el desarrollo estas actividades, habrá desde luego una sana cercanía en el ejercicio de su gobierno, respetando que el gobierno es para todos los sanjuanenses, pero desde luego estamos muy interesados en qué en el marco institucional lleve el sello panista (...) nuestro aval completo, nuestro espaldarazo, estamos con él creemos en él".

Renueva delegados municipales CDE del PRI

Los delegados se nombraron en los municipios de Ezequiel Montes, Colón, Cadereyta, Pedro Escobedo, San Juan del Río y Tequisquiapan

Querétaro

Eduardo Rea

El Comité Directivo Estatal del PRI renovó a 6 de sus delegados municipales, durante una ceremonia encabezada por el Presidente del Comité Directivo Estatal Jesús Rodríguez Hernández, donde se les otorgó sus nombramientos para estos nuevos cargos.

Los representantes priistas en los municipios que recibieron su nombramiento son: Carlos Rentaria y Gerardo Sánchez Vázquez en Ezequiel Montes; Alfredo

Lugo Oñate en Colón; Edgardo Rocha Peñaranda en Cadereyta; Ángel Rojas Ángeles en Pedro Escobedo; Juan Gómez Enríquez en San Juan del Río y Jaime García Alcocer en Tequisquiapan.

Por su parte Jesús Rodríguez Hernández, puntualizó que ahora los nuevos delegados mostrarán sus capacidades, militancia, espíritu de compromiso y lealtad institucional para servir portavoz de las actividades del partido y llevar a cabo una tarea de consulta con la militancia para prepararse rumbo a la Asamblea Nacional.

"Habrá de definir el futuro de nuestro partido, será un espacio de encuentro para que cada quien proponga cómo quiere que sea nuestro partido, su modelo y su estructura".

De la misma forma se dio a conocer por parte de la dirigencia que en los próximos días se entregarán nombramientos de delegados a: Héctor Montañés en Ameloc; Pedro Roldán en Arroyo Seco; Humberto Casillas en El Marqués; Pedro Morales en

Huimilpan; Isidro Garay en Jalpan; José Luis Luna Palacios en Landa de Matamoros; Roberto Pantoja en Penamiller y por último en Pinal de Amoles a Agnol García y Carlos Herrera Durán.



Estatal Jesús Rodríguez Hernández encabezó la ceremonia.

Justifica PAN a Alcaldes incumplidos

El líder estatal de este partido, dijo que los presidentes municipales de Cadereyta y Ezequiel Montes, hicieron un buen trabajo, a pesar de que el Congreso opina lo contrario

Cadereyta de Montes

Jorge Espitia

Los presidentes municipales panistas de Cadereyta de Montes, Mario Vázquez Morán y de Ezequiel Montes, Gilberto Carlos Montes García, merecen la plena confianza de la dirección estatal del PAN, declaró Rafael Puga Tovar, presidente del comité directivo estatal de este instituto político.

Acción Nacional, afirmó su dirigente, tiene en ambos presidentes municipales a dignos miembros activos que con su trabajo acreditan el principio fundamental de toda administración pública de extracción panista, pesar de las observaciones negativas en la administración, que el Congreso local emitió en la revisión de las cuentas públicas.

Sin embargo advirtió el dirigente estatal del PAN, que este instituto político vigila minuciosamente que todos sus miembros activos que ejerzan algún cargo público, lo hagan con pulcritud, y no descartó la posibilidad de que en caso de que se registren algunas irregularidades deberán ser sancionados.

"Yo considero que son gente honesta, que es gente trabajadora, vamos bien, los resultados de su administración en términos de la auditoria que el poder legislativo, vía la contaduría mayor de hacienda les realice, vemos si son ellos, si son algunas autoridades menores, de que tamaño son las irregularidades, yo en principio tengo plena confianza en ellos dos".

Puga Tovar advirtió que sean de la afiliación que fueren, la responsabilidad de cualquier funcionario es cuidar el dinero que no es de ellos.

Para el caso particular de los servidores públicos del PAN que las comisiones de honor y justicia, y orden estarán muy atentas para castigar cualquier conducta nociva para esta institución política.

Búscará dignificar figura de diputado

Con trabajo buscarán un cambio en la perspectiva de la sociedad, después de que la 54 legislatura deja importantes rezagos en materia de iniciativas

Huimilpan

Eduardo Rea

Antonio Aguilar Landaverde, diputado local electo del PRI, afirmó que después de que la 54 legislatura deja una gran cantidad de iniciativas de ley pendientes, buscarán dignificar la figura del diputado con trabajo.

En este renglón refirió que después de las críticas que recibieron de esta manera afrontarán su papel como diputado: "Estamos trabajando para darle a la figura del diputado el lugar que se merece, pero sobre todo hacerlo con trabajo dignificar la figura del diputado".

Para Aguilar Landaverde, además de el rezago en las cuentas públicas, para él uno de los documentos más importantes que se quedan en el tintero es la Reforma del Estado, iniciativa que de la misma forma abordarán.

"Y si viene cierto lo que dices habrán de quedarse iniciativas pendientes muy importantes y en ese podríamos señalar la reforma del estado que es uno de los documentos más importantes en el que habremos que trabajar".